



Os presentamos «Nummus. Sociedad Española de Numismática»

Hace un tiempo, entre un grupo de coleccionistas de We are Numismatics, surgió la idea de crear una asociación numismática. Aquello que empezó como un proyecto ya es una realidad.

*Es un placer presentarles “**Nummus, Sociedad Española de Numismática**”: una nueva asociación destinada a fomentar el coleccionismo, la investigación y las buenas prácticas en este apasionante campo.*



Nuestro enfoque se centra en la divulgación y la interconexión entre los amantes de la numismática, ya sean coleccionistas, investigadores o ambas cosas. En este sentido uno de nuestros puntos de interés será la promoción de la investigación desde el ámbito privado y la colaboración con instituciones públicas. La **Sociedad Española de Numismática Nummus** pretende poner en valor la iniciativa privada en el campo de la investigación y la divulgación de recursos online, para fomentar el coleccionismo de Numismática, Notafilia y Exonumia y su estudio.

El desarrollo de las redes sociales ha supuesto un cambio de paradigma en la afiliación social, tan importante en el coleccionismo y en la divulgación científica. De forma natural y muy rápida, ambos aspectos han sabido utilizar la oportunidad que nos ofrecía esta nueva forma de interconexión tanto para mantenernos conectados como



para la difusión de los avances de la disciplina. Los coleccionistas han desarrollado una red de foros, grupos y blogs que han fomentado ese contacto y la puesta en común de conocimientos.

Por todo ello Nummus nace en 2024 con todo ese camino andado para ofrecer una afiliación acorde con nuestros tiempos.

En el coleccionismo numismático siempre ha tenido un especial protagonismo la parte social. Ese lugar común donde expresamos nuestras afinidades y preocupaciones, compartimos conocimientos, nuevas adquisiciones, noticias sobre avances en los estudios, publicaciones bibliográficas, etc. En resumen, la retroalimentación social o feedback es parte de la esencia del coleccionismo y con ello se engrandece la Numismática.

La **Sociedad Española de Numismática Nummus** se compromete a promover el conocimiento numismático partiendo de esas premisas con los siguientes objetivos:

- 1) Promover la divulgación, la investigación, y en general el intercambio de conocimientos sobre la ciencia Numismática, la Notafilia y la Exonumia.
- 2) Fomentar el coleccionismo responsable y asesorar a los socios con sus colecciones.
- 3) Apoyar y defender el coleccionismo privado como parte importante de la conservación del patrimonio numismático.
- 4) Colaborar con instituciones y entidades culturales, educativas y patrimoniales tanto públicas como privadas, en el desarrollo de actividades relacionadas con la numismática.
- 5) Propiciar la convivencia y el diálogo entre coleccionistas, investigadores, comerciantes y demás sectores que tengan relación con la numismática.
- 6) Colaborar con asociaciones y entidades que fomenten y promuevan un comercio ético de numismática, notafilia y exonumia.
- 7) Impulsar los estudios sobre numismática estableciendo convenios de colaboración con entidades públicas y privadas favoreciendo el acceso a fondos numismáticos a investigadores independientes.
- 8) Custodiar y mantener recursos online de especial interés para el estudio de la Numismática y el desarrollo del coleccionismo.
- 9) Fomentar el coleccionismo responsable entre las personas jóvenes.

En estas dinámicas habrá una importante actividad telemática para favorecer el acceso



Os presentamos «Nummus. Sociedad Española de Numismática»

de los miembros de la asociación a todos los eventos que por su naturaleza permitan la presencialidad online. Además de esto, Nummus pretende desarrollar eventos numismáticos en todo el territorio nacional en los que esperamos contar con vuestra colaboración como miembros asociados.

La **Sociedad Española de Numismática Nummus** está representada por una Junta Directiva formada por:



- Presidenta: Ana Serrano Hernández.
- Vicepresidente: Juan Báñez García.
- Secretario: Rafael Sánchez Furriel.
- Tesorero: José Ignacio Miño Pérez.

La Sociedad Española de Numismática Nummus es de ámbito nacional, y su domicilio social está en Córdoba, plaza del Escudo, nº 1, 5º A (C.P.14008) y surge al amparo de la Ley Orgánica 1/2002, de 22 de marzo, reguladora del Derecho de Asociación, y normas complementarias, con personalidad jurídica y plena capacidad de obrar, careciendo de ánimo de lucro.

**Deseamos que este proyecto os ilusione y os esperamos para formar parte de esta asociación que surge desde el coleccionismo para el impulso de la Numismática.**



Os presentamos «Nummus. Sociedad Española de Numismática»

CONTACTO: [nummus@wearenumismatics.com](mailto:nummus@wearenumismatics.com)